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Herr Hellermann teilt mit, dass die Anfrage aus krankheitsbedingten Gründen erst nach den 

Herbstferien beantwortet werden könne.  

 

Die Bezirksvertretung Brackwede nimmt Kenntnis. 

 


